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INTCI6 49 / 2021 04/11/2021

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CANGELLI Valter ROBELLA Massimo

ARAGNO Marco CELENTANO Michele SCAGLIOTTI Enrico

BARBIERI Onofrio CUFARI Paola SCIRETTI Alessandro Ciro

BERAUDO Andrea LAMBERTI Deborah SPERANZA Luciano

BRAIATO Daniela MARINO Verangela ZACCARO Giulia

BREGA Monica MARTELLI Isabella ZITO Rocco

BUSSO Marina MATAROZZO Federica

CADDEO Emanuele PANZARINO Deana

CAMBAI Fabio PIARULLI Maria

In totale, con il Presidente, n. 25 presenti.

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: CAVALCAFERROVIA  DELLA  FALCHERA,  ALBERI  DA  30  ANNI  MAI
POTATI,  PROTEZIONI  PEDONALI  ROTTE E  FATISCENTI,  ERBA ALTA E
DISCARICA DI IMMONDIZIA LUNGO LE SPONDE.

PREMESSO CHE 

Il  problema  in  oggetto  e’ stato  piu’ volte  (negli  ultimi  25  anni)  documentato  tramite  mail  in
circoscrizione  e  comune  ed  enti  preposti,  ed  in  ultimo,  presentato  in  Comune,  a  mano  del
consigliere comunale Raffaele Petrarulo, con l’interpellanza
N° 2021 - 00314
discussa, ed alla quale ha risposto l’assessore Unia asserendo che:
“il  Settore  Area  Verde,  l’Unitò  Operativa  Parchi  e  Giardini  e  Operativa  Alberate  hanno
comunicato  che,  considerata  la  situazione  evidenziata,  effettueranno,  di  concerto  con  la
Circoscrizione  competente,  un  intervento  di  rimozione della  vegetazione arbustiva e  invasiva e
interverranno, altresì, per porre rimedio anche alle criticità segnalate sulle piante“

VERIFICATO CHE

Gli interventi sono assolutamente insufficienti, e chi ha eseguito il Iavoro ha semplicemente tagliato
l’erba riversandola e lasciandola marcire lungo la sponda,e le piante non sono state fatte oggetto di
intervento

CONSIDERATO CHE 

La situazione, come si evince dalle foto, realizzate in data 23/10/2021, non e’ assolutamente risolta,
in quanto permangono le criticita’ e pericolosita’ sugli alberi, che attraversano praticamente tutta la
carreggiata e sono “sagomate” e gia’ danneggiate dai mezzi pesanti che passano, e le protezioni
pedonali sono divelte o piegate o in certi casi rimosse

CONSIDERATO CHE

Il cavalcaferrovia della FALCHERA e’ un passaggio altamente trafficato in tutte le ore del giorno da
tutti i mezzi, sia automobili che camion e bisarche, e dai pedoni, e che permette l’accesso a Corso
Vercelli,  Via  Ivrea  e  Corso  Giulio  Cesare,  da  chi  proviene  da  Mappano,  Leini,  e  tutti  i  paesi
limitrofi,  e  la  situazione  di  pericolosita’ e  possibilita’ di  rottura  degli  alberi  con  conseguente
interessamento delle sottostanti corsie, oltre che per eventuali pericoli per i pedoni, e l’aumentare di
immondizia Iungo le sponde

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6
CHIEDE 

Al SINDACO, aII’ASSESSORE ed agli enti competenti:
La  programmazione  di  un  intervento  URGENTE, eseguito  in  modo  professionale,  al  fine  di
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risolvere la situazione pericolosa, oltre che attuare quanto promesso e mal realizzato in precedenza.

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:
PRESENTI 25
VOTANTI 25
FAVOREVOLI 25
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi

Si dichiara che sono parte integrante del presente provvedimento gli allegati riportati a seguire 1, archiviati
come file separati dal testo del provvedimento sopra riportato:

 1. INTCI6-49-2021-All_1-documentazione_fotografica_Interp._Cavalcaferrovia.pdf 

1 L'impronta degli allegati rappresentata nel timbro digitale QRCode in elenco è quella dei file pre-esistenti alla firma 
digitale con cui è stato adottato il provvedimento
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